
 

REQUERIMENTO 
 

“Considerando que na via rápida da Ilha Terceira têm acontecido alguns 

acidentes graves, muitos deles fatais; 

Considerando a urgência de se introduzirem medidas que contribuam para 

uma maior segurança daquela via; 

Considerando que muitos desses acidentes acontecem por falta de 

luminosidade adequada; 

Considerando ainda que com a chegada da Primavera constitui também um 

risco para os automobilistas o crescimento de ervas nos cruzamentos, pela 

obstrução à luminosidade que provocam; 

Os deputados eleitos pelo PS no círculo eleitoral da Ilha Terceira, requerem 

por intermédio de V. Exª. ao Sr. Secretário da Habitação e Equipamentos, 

informações sobre: 

a) Pensa o Sr. Secretário proceder à iluminação dos cruzamentos da via 

rápida? Se sim para quando está prevista a referida iluminação? 

b) Considera o Sr. Secretário possível manter uma equipe móvel e 

trabalhadores que possam na Primavera e Verão manter permanentemente a 

erva dos cruzamentos devidamente cortada? 

 

Angra do Heroísmo, 11 de Abril de 2001. 

 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do PS/Terceira, Francisco 

Barros, Cláudia Costa, Paulo Messias, Dionísio Sousa, Andreia Costa e 

Francisco Oliveira.” 
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